

Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter Rathaus

Beschluss des Kreisverwaltungsausschusses vom 25. Juni 2019

Top 1: München sattelt endlich um – Auslobung eines Wettbewerbs für moderne, zeitgemäße, attraktive und ausreichend große Fahrradabstellanlagen an den Münchner ÖPNV-Haltestellen

Änderungsantrag

Punkt 1 Wie Punkt1 des Referentenantrags.

Punkt 2 **neu** Die Auslobung eines Wettbewerbs für Fahrradabstellanlagen **im**

gestrichen Modulbausystem wird nicht für erforderlich gehalten.

Punkte 3 - 4 Wie Punkte 3 - 4 des Referentenantrags.

Fraktion Die Grünen – rosa liste

Initiative: Dominik Krause Paul Bickelbacher Dr. Florian Roth

Mitglieder des Stadtrates